
O novo presidente do Conselho Regional de 
Administração de SC foi eleito e empossado nesta 
segunda-feira, 13 de janeiro, em Florianópolis. O 
administrador João Luiz Merini Moser (D) foi eleito por 
unanimidade para a Gestão 2025-2026. Almir Granemann 
dos Reis, foi reconduzido ao cargo de vice-presidente. 
Durante a cerimônia também foram empossados os 
novos conselheiros estaduais.
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

A desinformação pode, sim, causar verdadeiras 
catástrofes dentro de uma sociedade. E aqueles que 

costumam agir de má fé estão sempre buscando uma 
brecha nisto para poder levar vantagem, como é o caso, 
agora, da questão da taxação ou não do Pix. Para coibir a 
ação de golpistas, que já estão agindo por aí - os golpes 
mais comuns são pedidos de pagamento de boletos para 
que a conta não seja bloqueada depois que a pessoa é 
supostamente “taxada” pela Receita Federal - a Receita 
Federal está realizando uma verdadeira força-tarefa para 
orientar corretamente o cidadão.

O fato é que o reforço na nova fiscalização do Pix 
reduzirá a chance de o trabalhador cair na malha, mas 
isso não irá prejudicá-lo. De acordo com a Receita, a 
modernização na fiscalização das transações financeiras 
permitirá o fornecimento de dados mais precisos na 
declaração pré-preenchida, que reduzirão a chance de 
erros. 

Essa fiscalização não é nenhuma novidade, ela já ocorre 
há mais de 20 anos, a mudança é que os Pixs, instituídos no 

país em 2020, agora, entram no alvo, porém sem prejuízos 
para a população.

Então, é importante que entendam que não tem cobrança 
extra, que não tem cobrança de boletos extras, que não 
precisa suspender o uso do pix. Um bom exemplo dado pelo 
Fisco foi  para “quem faz bicos e tem custos de produção 
não precisa se preocupar. Mesmo que movimentem mais 
de R$ 5 mil, a Receita já tem o hábito de monitorar essa 
diferença, como no caso de quem vende produtos ou 
serviços e usa o Pix para o pagamento”.

Infelizmente, ainda é assustador o que a falta de 
informação pode fazer. E não estamos aqu defendendo 
política, não. Mas o cidadão que pode ser lesado por não 
entender como funcionam ou funcionarão, de fato, as 
ferramentas disponíveis para ele. Até porque, neste meio, 
também tem aqueles que sabem até demais e usam disto 
para tirar vantagens.

Para quem tem o “hábito” de sonegar impostos, aí, sim, 
vai complicar, porque as transações estarão sendo todas 
fiscalizadas.

Desinformação contribui com o golpe do Pix

Novo presidente
Foto: CRA/Divulgação
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*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

Bloqueio do orçamento na Capital
O bloqueio de R$ 403 milhões do orçamento da Prefeitura 

para 2025 deu pano pra manga dos opositores do governo 
de Topázio Neto (PSD). O prefeito de Florianópolis foi às 
redes sociais esta semana para se explicar, mas não 
convenceu os adversários, como a vereadora Carla Ayres 
(PT) que o acusa de má gestão financeira. 

De acordo com Ayres, o prefeito só deu satisfação à 
sociedade depois que a dívida passou de R$ 1 bilhão e 
porque a previsão de arrecadação para este ano é menor 
do que ano passado.

Em resposta, a prefeitura explicou que o bloqueio de parte 
do orçamento é algo previsível e até aconselhável pelo 
Tribunal de Contas, e que os valores são desbloqueados de 
acordo com a necessidade. 

Topázio inicia a gestão com grandes desafios, mas 
ele já mandou o recado: “essa história que eu cortei 
investimentos, é balela de gente maldosa que não entende 
nada de orçamento e planejamento. Tipo essa galera que tá 
quebrando o Brasil”.

Formação Continuada
Em mais uma contrapartida do programa Universidade 

Gratuita, a Associação Catarinense das Fundações 
Educacionais (Acafe), por meio de suas 14 universidades 
associadas, promove, neste mês de janeiro, o lançamento 
do programa de Formação Continuada para professores 
da rede pública estadual. O evento ocorre em Florianópolis, 
nos dias 30 e 31 de janeiro. 

A programação contará com painéis sobre temas 
centrais para a educação no Estado, como o cenário 
atual do programa Universidade Gratuita, a relação entre 
a formação continuada de professores e o IDEB, e as 
melhores práticas de gestão escolar para a melhoria dos 
índices de educação.

O lançamento do evento contará com renomados 
palestrantes nacionais, estudiosos dos temas e 
abrangerá os 37 coordenadores das Coordenadorias 
Regionais de Educação, equipe da Secretaria de Estado da 
Educação,  além dos reitores e pró-reitores de ensino das 
universidades do Sistema ACAFE.  

Cartórios de SC têm o melhor serviço do Brasil
Cinco cartórios de Santa Catarina dividem o primeiro lugar, por empate, no Ranking Nacional da Qualidade Notarial 

e Registral 2024, que foi divulgado neste início de 2025 pela Associação dos Notários e Registradores do Brasil 
(Anoreg/BR). O ranking atesta a excelência dos serviços prestados aos cidadãos com base em critérios técnicos, 
legais e auditorias independentes realizadas pela Associação Portuguesa de Certificação (APCER Brasil), com apoio do 
Conselho Nacional de Justiça (CNJ). Entre as iniciativas iniciadas em Santa Catarina que se tornaram modelo nacional, 
destaca-se que os cartórios do Estado foram os primeiros a implementar o Selo Digital Verificador, que assegura a 
autenticidade dos documentos emitidos nos cartórios, com consulta on-line. 

Celesc
A Celesc colocou em operação a ampliação da Subestação Ilha Sul, em Florianópolis, mais uma importante obra dentro do 

seu Plano de Investimentos 2023-2026. A medida reforça a infraestrutura elétrica da região sul da Ilha de Santa Catarina 
e demandou um investimento de R$ 3,77 milhões, trazendo uma série de benefícios para a população e o comércio local. 
Nesta quarta-feira, 15, será inaugurada em Pomerode a ampliação da Subestação da Celesc, obra estratégica para o 
reforço no fornecimento de energia elétrica na região. O evento contará com a presença do governador Jorginho Mello.


